

# Einladung

## Fotoausstellung «Basel bewegt – junge PolitikerInnen im Bild»

**27. September bis  
18. November 2017**  
**Stadthausgasse 13,  
Basel**

Montag bis Samstag  
frei zugänglich

Junge Leute, die sich von Basel bewegen lassen und die in Basel etwas bewegen wollen. Eine Porträtserie des Fotografen Pino Covino rundet den Ausstellungszyklus «Basel bewegt» in der Eingangshalle des Stadthauses ab. Nachdem im Frühling der Bürgergemeinderat der Stadt Basel neu gewählt wurde, hat Pino Covino im Sommer 2017 die jeweils jüngsten Gewählten der im Parlament vertretenen Parteien sowie den jungen Ratspräsidenten vor die Linse geholt.

In der Kulisse der hochsommerlichen Stadt im Abendlicht sind verblüffend bewegte Bilder entstanden. Bilder, die einerseits den einzelnen Politikern und Politikerinnen als aktive Menschen ausserhalb des Ratsbetriebs gerecht werden und die andererseits in ihrer Gesamtheit das breite Spektrum der im Bürgergemeinderat Politisierenden spiegeln.

Der in Basel lebende Fotograf **Pino Covino** (\*1960) fällt immer wieder durch Bilder auf, die einen speziellen Charme ausstrahlen. Sein liebe- und zugleich respektvoller Blick auf die Menschen vor seiner Kamera ist stets sicht- und spürbar. Er arbeitet für Printmedien und Grossunternehmen in der Region Basel und ist auch national und international tätig.

Zu sehen sind Porträts von Fabienne Beyerle, Christoph Burckhardt, Brigitte Gysin, Mahir Kabakci, Marina Schai, Claudius Gelzer, Tobias Christ, Alexander Gröflin und Sebastian Kölliker.

### Vernissage

**Dienstag, 26. September 2017, 18.30 Uhr**

Begrüssung:

Prof. Dr. **Leonhard Burckhardt**, Bürgerrat und seit bald vier Jahrzehnten politisch aktiv

Würdigung des Fotografen:

**Raphael Suter**, Ressortleiter Kultur der Basler Zeitung und langjähriger Weggefährte von Pino Covino

Apéro:

Team Stadthauscafé

